

修了生の活躍事例

興味があったコンピュータやモノづくりの技術を基礎から学び仕事に就くことができました！

前職では介護職員として、お年寄りの食事や移動の介助を行っていました。これからの働き方を考えた時に、元々パソコンやモノづくりが好きだったことから、思い切ってITエンジニアを目指したいと考えました。転職を機に基礎から学んでエンジニアにチャレンジしたいと考え受講しました。

コミュニケーション能力が向上しました！

ポリテクでは、マイコン制御実習やIoTシステム制作実習があり、グループで話し合いながら仕様を考え、モノを動かすことができ、楽しかったです。自分が作成したものが出来上がり、評価され、達成感がありました。

グループワークが多かったため、主体的に取り組むことや、自分から他の受講生に積極的に話しかけるなどコミュニケーション能力を高めることにも力を入れました。

株式会社ブレンナレッジシステムズ

I さん (24)

[⇒前職：介護(正社員)]

スマートプログラミング科

令和5年 7月 入所

令和5年12月 修了



将来、現場のプロフェッショナルになりたい。

入社を決めた理由は、自分の強みを伸ばすことができると感じたこと、評価制度に納得できたところです。現在はホストコンピュータを動かすための言語を習得中です。初めて学ぶ言語のため習得が大変な時もありますが、自学と並行し、リーダーと日々コミュニケーションをしっかりと取りながら、業務を行っています。私の目標は、開発業務を覚え、いずれはプロフェッショナルとして業務を任される存在になりたいと思っています。



就職先企業での活躍

Iさんの業務 [システムエンジニア]

現在は、ホストコンピュータを動かすためのPL/1言語にて、システムの修正、システムテスト、テスト結果の検証を主に行っています。チームの方とコミュニケーション取りながら、納期に間に合うよう報告・連絡・相談を密に取りながら進めています。



採用者の声 東北支部営業部長代理 K様

Iさんは業務を進めるために、自身でも学習しつつ、分からない所は積極的にコミュニケーションを取るという姿勢ができており、求めていた人材を採用することができたと感じています。この業界はこれからも伸びていく分野なので、本気でITエンジニアになりたい方、ぜひ前職の経験を活かしつつ、IT業界に進んでいただきたいです。



株式会社ブレンナレッジシステムズ (東北支部：宮城県仙台市)



現在 ポリテクの受講生が複数の事業所で活躍中

1974年の創業以来、「ITと人財で未来を創造する」という企業理念のもと、エンジニア一人ひとりがお客様にとってのブレン（頭脳・知見者）となり、そのナレッジ（ノウハウ・能力・経験の共有）を最大化させることで、お客様へ最適な答え・ソリューションを提供しています。公共・医療、通信・メディア、金融サービス、製造・流通、など幅広い業界で得た実績と知見、高い技術力で、様々な課題でお悩みのお客様に「最適な答え」を提供しています。

(事業内容) ・システムの設計/開発、IT技術のコンサルタント、ネットワーク/サーバの設計/構築/管理/運用

